

Se me fue de las manos

Publicado por: papajumed

Publicado el : 15-2-2014 0:26:20

Buscaba tanto al amor
que se me fue de las manos,
y sigo con la obsesión
de tener a alguien a mi lado.

Incesante es mi caminar
por todo el mundo he mirado,
mas no he logrado encontrar
de quien estar enamorado.

A veces pienso claudicar
a esta búsqueda que atonta,
si el amor fuera a llegar
lo hubiera hecho si le importa.

Sé que no es obligación
ni la culpa de Cupido,
pero ya en mi corazón
la soledad se ha metido.

Continuamente me grita
que no necesito a nadie,
porque ella estará cerquita
evitando que el amor me irradie.

Julio Medina
14 de febrero del 2014